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and development of the rural economy with the innovative approach , which is aimed at improving the competitiveness of the 
agricultural sector. State regulation, based on the legal, economic, social, ideological, educational and other activities of public 
authorities should promote the creation of efficient functioning of the market mechanism, rational reform. Developed administrative 
economic and market mechanisms that take into account the need for agro-industrial products in the agricultural market.
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Рассмотрены макропараметры инновационной активности в странах БРИКС. Определены стратегии поведения 
транснациональных корпораций в области создания и трансфера нового знания. Показано, что роль локомотива в данных 
процессах играют компании развитых стран (США, Европа, Япония). Это объясняется тем, что знания особым образом 
«закодированы», и значит, участники обмена ими должны находиться в схожем интеллектуальном пространстве. Таким 
образом, происходит передача интеллектуального капитала, созданного и накопленного в стране базирования трансна-
циональных корпораций, их подразделениям в развивающихся странах. Тем не менее ведущие бразильские корпорации 
встраивают свою деятельность в мировые цепочки создания новшеств, создавая собственные сети, работающие на удов-
летворение потребностей своих отраслей как в области технологических решений, так и в области подготовки персонала.
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The paper considers the macro parameters of innovation activity in the BRICS countries. The article determines 
the strategy of transnational corporation’s behavior in the field of creation and a transfer of new knowledge. It means 
that the drivers of these processes are the companies of the developed countries (the USA, Europe and Japan). The 
reason for this is that knowledge «is in a special way coded» that is the participants of its exchange have to be in 
similar intellectual space; therefore, there is a transfer of the intellectual capital, which created and has been saved 
up in the home countries of transnational corporations, to their divisions in developing countries. Nevertheless, the 
market-leading Brazilian corporations take part in the world knowledge-creation chains, build own networks, satisfy 
the branches needs in regard to technological decisions and personnel training.
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Даны теоретические представления о роли института государственной собственности в современной экономи-
ке с точки зрения концепции экономической социодинамики. Определены основные принципы его функционирова-
ния. Подчеркивается, что развитие хозяйственных систем возможно только в случае, когда действия государства как 
активного участника экономических отношений корректируются в соответствии с реакцией общества на происходя-
щие процессы. При этом предполагается, что общество передает государству часть созданного продукта в обмен на 
обязанность предоставления социально значимых благ. Развитие хозяйственной системы должно рассматриваться 
не только с позиций эффективного распределения и использования ресурсов, но и с точки зрения формирования 
такой социальной среды, которая бы способствовала росту качества жизни каждого члена общества.
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The article examines the theoretical approaches to the role of state ownership in modern economy from the 
standpoint of the concept of an economic sociodynamics. The paper defines the basic principles of its functioning. It is 


